



Communiqué

Reprise des transports scolaires à partir du 12 mai

Le ramassage scolaire reprend progressivement à compter du 12 mai 2020, le 11 mai étant la pré-rentrée des enseignants. La Région, qui a la responsabilité des transports scolaires, organise les conditions de la reprise avec tous ses partenaires. En application des recommandations de l'Académie Nationale de Médecine, le masque sera obligatoire dans le car à partir de 6 ans. La Région s'est engagée à fournir un masque à chaque enfant passager. Dans l'attente de la fourniture de ces masques, il est recommandé aux parents d'équiper leurs enfants s'ils en ont la possibilité, avec idéalement 2 masques à usage unique minimum. La distanciation sociale de 1 mètre sera à respecter dans la navette.

Les horaires de ramassage ne changent pas. A l'exception de 2 communes, tous les points d'arrêts sont desservis cette semaine du 12 au 15 mai. Les circuits desservant les écoles de Marcenat et de Dienne ne pourront plus être assurés par leur transporteur et ce jusqu'à la fin de l'année.

Pour la semaine du 18 au 22 mai, l'organisation évoluera pour intégrer les besoins liés à la réouverture des collèges.

Le ramassage est contraint par les besoins locaux et les contraintes sanitaires. Contactez le service Transports Scolaires pour plus d'informations (prioritairement par email) :

Mathilde ROUX, mroux@hautesterres.fr En cas d'urgence : 06.78.51.83.90

Isabelle BOURMEAU, 04.71.23.17.79, ibourmeau@hautesterres.fr